



**PRESS RELEASE**

**Lippo Cikarang Bekerjasama Dengan Savills Indonesia Dalam Pemasaran Mall  
Orange County**

**Untuk Segera di Distribusikan**

11 Februari 2020

PT Lippo Cikarang Tbk dan Savills Indonesia pada hari ini melakukan penandatanganan kesepakatan kerjasama pemasaran proyek Orange County Mall, Lippo Cikarang.

Savills adalah penyedia layanan real estat global yang terdaftar di London Stock Exchange yang memiliki jaringan internasional lebih dari 700 kantor dan rekanan di seluruh Amerika, Inggris, Eropa kontinental, Asia Pasifik, Afrika, dan Timur Tengah, yang memiliki layanan transaksional kepada klien di seluruh dunia. Di Asia Pasifik, Savills telah berhasil mengoperasikan 67 kantor regional dengan 25.111 staf dan telah berhasil merebut pasar Indonesia dengan sangat cepat serta sukses menyelesaikan beberapa proyek retail, diantaranya Senayan City, Pacific Place Mall, Cilandak Town Square, Lippo Mall Kemang, Lippo Mall Puri, Kota Kasablanka Mall, Kuningan City dan beberapa mall terkemuka lain di Indonesia.

Presiden Direktur PT Lippo Cikarang Tbk, Simon Subiyanto mengatakan “Dengan pengalaman yang sudah lebih dari 160 tahun di dunia properti, kami yakin Savills akan memberikan kontribusi yang sangat baik dengan menghadirkan tenant-tenant terkemuka di Orange County Mall dan siap mendongkrak pertumbuhan ekonomi di koridor timur Jakarta melalui hadirnya Orange County Mall ini”.

Orange County Mall berlokasi di kawasan Orange County Lippo Cikarang merupakan kawasan premium yang terintegrasi yang dikembangkan oleh PT Lippo Cikarang Tbk, dengan 6 tower apartemen premium yang seluruhnya sudah *topping off*, yaitu Irvine Suites, Westwood Suites, Pasadena Suites, Burbank Suites, Glendale Park dan Newport Park dengan total unit apartemen sebanyak 2.896, 96% telah terjual dan 2.311 unit telah diserahterimakan secara bertahap sejak 1 September 2018 lalu. Orange County dibangun dengan konsep *globally connected city* merupakan hasil kolaborasi antara PT Lippo Cikarang Tbk dengan Mitsubishi Corporation Jepang, Sanko Soflan serta designer kelas dunia yakni Kengo Kuma sebagai konsultan desain masterplan Orange County, Mitsubishi Jisso Sekkei, dan Kajima Indonesia serta PT Total Bangun Persada Tbk sebagai kontraktor.

Orange County Mall yang berlokasi di *Central Bussiness District* Lippo Cikarang akan menjadi *icon* baru dan menjadi satu-satunya pusat perbelanjaan yang mengusung konsep *vertical garden*

yang akan menghadirkan suasana yang asri dari lantai paling atas hingga paling bawah dan akan menjadi pusat ekonomi baru di wilayah Bekasi dan sekitarnya.

LPCK terus membangun reputasinya sebagai pengembang properti kawasan perkotaan dengan fasilitas berstandar internasional. LPCK terletak di area seluas sekitar 3.250 hektar dan merupakan salah satu kawasan industri terbesar di Asia Tenggara. LPCK telah berhasil membangun lebih dari 17.192 rumah dan memiliki populasi 55.128 penduduk. Di kawasan industri Lippo Cikarang, terdapat sekitar 574.042 orang yang bekerja setiap hari di 1.359 fasilitas manufaktur.

LPCK adalah anak usaha dari PT Lippo Karawaci Tbk ("LPKR"). LPKR adalah salah satu perusahaan properti terbesar di Indonesia berdasarkan total aset dan pendapatan dan terdaftar di Bursa Efek Indonesia. LPKR didukung oleh pendapatan berulang yang solid dan didukung oleh *landbank* yang beragam. Bisnis LPKR terdiri atas Perumahan / Kota Mandiri, Mal Ritel, Rumah Sakit, Perhotelan, dan Manajemen Aset.

**Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi:**

**Public Relations**

Sosiawan Putra Surbakti  
021-8972484 / 021-8972488

**Sekretaris Perusahaan**

Lora Oktaviani  
021-8972484 / 021-8972488

Kunjungi *website* kami: [www.lippo-cikarang.com](http://www.lippo-cikarang.com)

---

This press release has been prepared by PT Lippo Cikarang Tbk ("LPCK") and is circulated for the purpose of general information only. All opinions and estimations included in this release constitute our judgment as of this date and are subject to change without prior notice. LPCK disclaims any responsibility or liability whatsoever arising which may be brought against or suffered by any person as a result of reliance upon the whole or any part of the contents of this press release and neither LPCK nor any of its affiliated companies and their respective employees and agents accepts liability for any errors, omissions, negligent or otherwise, in this press release and any inaccuracy herein or omission here from which might otherwise arise.

**Forward-Looking Statements** Certain statements in this release are or may be forward- looking statements. These statements typically contain words such as "will", "expects" and "anticipates" and words of similar import. By their nature, forward looking statements involve a number of risks and uncertainties that could cause actual events or results to differ materially from those described in this release.